
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA - Bentinho 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE DEMARCAÇÃO DE ESTACIONAMENTO PARA 
AMBULÂNCIA, IDOSO E DEFICIENTE NAS UNIDADES BÁSICAS DE 
SAÚDE 

 
Considerando que em várias Unidades Básica de 

Saúde de nosso Município não existe sinalização de estacionamento 
privativo para ambulâncias, idosos e deficientes físicos; 

 
Considerando que trata-se de uma sinalização 

indispensável nas Unidades Básica de Saúde do Município e que a falta da 
mesma, muitas vezes vem gerando transtornos aos motoristas. 

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 
Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a  
esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, as 
seguintes informações: 

 

1- Existe a possibilidade de demarcação de 
sinalização de estacionamento para 
ambulâncias, idosos e deficientes físicos em 
frente às Unidades Básicas de Saúde do 
Município? 

2- Se positivo, qual a previsão para a instalação 
do mesmo? Se negativo, justificar. 

                                                  SALA DAS SESSÕES, em 18 de novembro de 
2013. 
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